
Die Botschaft ist angekommen
Liberale Muslime? Die gibt es in Deutschland nur als „kleine Minderheit“. Das sagte jetzt die frühere
Islambeauftragte der SPD im Bundestag, Lale Akgün, in einem Interview beim Deutschlandfunk. „Wie
sollen wir denn hier in Europa einen Euroislam schaffen, wenn gleichzeitig aus der Türkei Erdogan tönt,
Euroislam wäre eine Erfindung des Westens, um den Islam zu untergraben?“, sagt Akgün und bezeichnet
Erdogan als „mächtigen Gegner“. Wohlgemerkt, Frau Akgün ist eine Sozialdemokratin. Wolfgang
Bosbach von der CDU redet Klartext, wie man es von ihm gewohnt ist, wenn er fordert, den
Sicherheitsbehörden endlich mehr Möglichkeiten zu geben, den gewaltbereiten Islamismus in den Griff
zu bekommen. Bei der FDP fordert Dr. Gerhard Papke, stv. Präsident des nordrhein-westfaläischen
Landtags und enger Vertrauter von Parteichef Lindner, Abschied von den Multikulti-Träumen zu nehmen
und kritisiert in harschen Worten die Fehler, die alle etablierten Parteien in der Vergangenheit aus
Naivität und falsch verstandener Toleranz gemacht haben. Und sein Parteifreund Kubicki äußert
unmissverständlich sein Verständnis für die Pegida-Demonstranten, die sich Sorgen um dieses Land
machen. Niemand, der die Dinge vorurteilsfrei beobachtet, kann sagen, dass sich nicht bei den
etablierten Parteien in dieses Tagen etwas bewegt – wenn man Grüne und SED mal außen vor lässt.
Dasselbe gilt – vielleicht noch stärker – für die Medien in Deutschland. Der unsägliche Vergleich eines
FAZ-Herausgebers von Pegida und Terroristen in Paris ist ein Tiefpunkt in der Kommentierung deutscher
Leitmedien gewesen. Das ist wahr. Aber wie viele objektive Beiträge und wie viel sachliche
Auseinandersetzung großer Medien hat es in den vergangenen Wochen insbesondere mit Pegida gegeben
– was ja gar nicht einfach ist, wenn deren Köpfe jeglichen Dialog mit den Medien verweigern. Gute
Kommentare – zuletzt von Martenstein und Kissler – in etablierten Medien, viele Blogger soweso –
Bettina Röhl fällt mir als erste ein. Auch mein jüngster Beitrag zum Terror in Paris hat meinem kleinen
Blog ein paar Tausend neue Leser und einen Besucherrekord beschert. Das System funktioniert, das
Wort von der „Lügenpresse“ ist eine Frechheit, die mich zunehmend ärgert. Der Wert freier Medien
bemisst sich nicht daran, ob sie jedem Unzufriedenen nach dem Mund reden. Kritik und manchmal auch
Unfairness muss man aushalten. Aber dass die Bedrohung durch den aggressiven Islam in Deutschland
vom Establishment noch ignoriert wird, ist schlicht nicht wahr.
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